



令和3年11月1日

朝晩の冷え込みに秋を通り越して冬の気配を感じ始めました。寒暖差で体調も崩しやすい時期ですので、お子さんの健康観察をこまめにしましょう。

<10月の報告>

●10月9日（土）に運動会を行いました。当日は曇り空で一時雨の気配もありましたが、日頃の行いが良いせいか競技中は雨も上がり、暑すぎない運動会日和でした。保護者の方に見守られながら、子どもたちも練習の成果を発揮して精一杯頑張ることができたと思います。ご多忙の中ご参加いただき、感謝申し上げます。また、近隣の皆様にも音楽等でご迷惑をおかけいたしました。ご協力ありがとうございました。

●収穫行事がありました。6月に苗植えを行ったサツマイモの収穫を大きいクラスが行いました。お芋を掘った土の感触や虫との遭遇などを楽しみました。午後のおやつも「鬼まんじゅう」で、目で見て触って味わって、お芋三昧の日でした。また、今年は特別につき・ひかりぐみ合同で、沼田市の「山田りんご園」さんにリンゴ狩りに行ってきました。「陽光」という群馬県産品種のリンゴを丸かじりしてお腹いっぱいと言っていたのに、お弁当もペロリと完食できました。姉妹園の鼻高こども園のお友達とも同日程で行い、おやつの交換など、少しだけ交流もできました。



<お知らせとお願い>

●降園後のおもらしやケガ等でやむを得ず園内のトイレや着替えを使用する場合は、職員に声をかけていただき、保護者同伴でお願いします。職員がおむつ替えや着替えをさせることは致しませんのでご了承ください。

今月の予定	
11月	
1月	避難訓練(地震)
2火	英語教室
3水	文化の日
4木	
5金	
6土	
7日	
8月	
9火	運動教室
10水	
11木	交通安全教室
12金	
13土	
14日	
15月	身体測定
16火	身体測定 英語教室
17水	
18木	
19金	
20土	
21日	
22月	
23火	勤労感謝の日
24水	
25木	誕生会
26金	
27土	
28日	
29月	
30火	運動教室

